

# Inondation au Machu Picchu

## 1. Pérou: au moins 7 morts et 1900 touristes bloqués au Machu Picchu (26 janvier 2010)



Les inondations et glissements de terrain ont fait au moins sept morts, dont une étrangère et un guide, dans le sud-est du Pérou, où plus de 1900 touristes étaient toujours bloqués mardi dans les environs de la citadelle inca du Machu Picchu.

Les pluies tombent avec une telle force que les autorités locales ont suspendu un pont aérien qui devait évacuer 1900 autres touristes bloqués à Aguas Calientes, village situé en contrebas du Machu Picchu, en raison des graves dégâts subis par la voie ferrée.

Le gouvernement péruvien a mobilisé quatre hélicoptères de la police et de l'armée, et deux appareils privés pour déplacer les touristes, européens, latino-américains et nord-américains, mais seuls 70 d'entre eux ont pu être évacués lundi.

Les cinq autres morts sont en majorité des paysans vivant à proximité du fleuve Vilcanota qui a débordé et inondé des maisons modestes en paille et pisé. Une trentaine de logements se sont effondrés.